

License Details / تفاصيل الرخصة

License Members / الاطراف

License Activities / نشاط الرخصة التجارية

Address / العنوان

Print Date	14/07/2019	10:07	تاريخ الطباعة	Receipt No.	13253991	رقم الايصال
------------	------------	-------	---------------	-------------	----------	-------------

Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae

www.dubaidpc.com

ألفا إكس راي للخدمات الفنية ش.ذ.م.م
ALFA AXE RAY TECHNICAL SERVICES L.L.C
DUBAI - U.A.E



ملحق الشركاء
Partners

تفاصيل الرخصة / License Details

D&B D-U-N-S ° No. 0 الرقم العالمي License No. 673492 رقم الرخصة

اصحاب الرخصة / License Partners

Share / الحصص	Sr. No./مسلسل الشخص	Nationality / الجنسية	Name / الإسم
51.00000000%	704227	الامارات / United Arab Emirates	مريم / MARYAM SALEM W O SAEED SAIF M SAEED سالم زوجه سعيد سيف محمد سعيد
29.00000000%	420365	الهند / India	سيد علوي البيورام
20.00000000%	704229	الهند / India	MOHAMMED AJMAL SAIDALAVI ALLIPPURAM ALSO محمد اجمل سيد علوي البيورام السو كنووان اس انور

يرجى قراءة الملاحظات
تنبيه

Print Date 14/07/2019 10:07 تاريخ الطباعة Receipt No. 13253991 رقم الإيصال

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على اذن الدفع.
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae

الفا اكس راي للخدمات الفنية ش.ذ.م.م
ALFA AXE RAY TECHNICAL SERVICES LLC
DUBAI - U.A.E



الملاحظات / Remarks

تم نقل الموقع في 24/7/2014

لا يجوز البدء أو القيام بتنفيذ مشاريع جديدة تابعة لإشراف البلدية أو أي جهة أخرى لحين توفير المعايير المطلوبة.

.Not permitted to start or execute any new projects under Dubai Municipality supervision or any other entity until all requirements are met

Attention
Refer to remarks

تنبيه
يرجى قراءة الملاحظات

Print Date 14/07/2019 10:07 تاريخ الطباعة

Receipt No.

13253991

رقم الإيصال

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على إذن الدفع.

Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaied.gov.ae

Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaied.gov.ae

